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Zusammenfassung

        
Zunächst in der Modellklinik Bad Rippoldsau und später in weiteren 23 Kliniken des Projekts wurde das Prinzip der „rationellen Diätetik” verwirklicht. Es strebt die Herstellung nur wissenschaftlich begründeter Kostformen an, die Minimierung der Diätenzahl und Diätstufen, den Aufbau eines Qualitätssicherungssystems inklusive chemischer Analysen, den Auf- und Ausbau stationärer Ernährungsberatung und diätetischer Patientennachsorge sowie die Ernennung eines „Ernährungsbeauftragten Arztes” mit besonderen Kompetenzen. Ein 12-Punkte-Programm bildet die Basis des Projekts. Seine Realisierung ist Voraussetzung für die Zertifizierung einer Klinik als Lehrklinik für Ernährungsmedizin. Zum 1.4.2001 waren bereits 17 der insgesamt 24 Kliniken zertifiziert und konnten ihre Funktion als Lehrklinik aufnehmen.


      
        
Abstract

        
Initially, the principle of „rational nutrition” was translated into reality by the model hospital Bad Rippoldsau and later on in the other 23 hospitals of the project. It includes the production of exclusively scientifically-based diets according to a simple scheme, instruction of a quality-controll system including chemical analysis, more frequent dietary management, completion of the procedures of dietary counselling, post-stationary surveillance, the nomination of a „Doctor in charge of nutrition (ernährungsbeauftragter Arzt)”. 12 principal facts are the fundamental basis of the project, the realisation of those are the postulate for the certification of the hospitals as teaching hospital for nutrition and dietetics. On 1.4.2001 17 hospitals out of 24 were certified.
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